

## DOCUMENTO DE LA INTERSINDICAL DE DDHH

Hola a todos y todas las presentes, nosotras somos compañeras y compañeros de la Intersindical de DDHH, conformada por diferentes sindicatos de las 3 centrales obreras, CGT; CTA T; CTA A, de carácter federal y feminista.

Nosotras y nosotros parte de la rica historia del movimiento obrero argentino que enfrentó las dictaduras, que no se supo arrodillar ante los poderosos, que peleó en las calles en memorables jornadas, que supo elaborar los programas históricos de los trabajadores, que hizo de la Resistencia una bandera de lucha, que siempre defendió la soberanía de los recursos naturales de nuestra patria y la función del Estado para el desarrollo de la economía y la Justicia Social.

Nosotras y nosotros somos parte de ese sector más atacado en la última dictadura cívico, militar, eclesiástica, nuestros compañeros y compañeras han sido secuestrados, detenidos, torturados, violadas, asesinados, desaparecidos, les han robado sus bienes y hasta sus hijos, los cuales algunos y algunas son parte de nuestra Intersindical.

Nuestras compañeras y compañeros se han tenido que exiliar con sus familias, por la persecución que se les realizaba.

Nuestras compañeras y compañeros, nunca más vieron a sus padres y madres, por la desaparición forzosa, con lo cual no tienen un lugar físico donde llevar una flor o ir a llorarlos, porque no tener el cuerpo para poder procesar el duelo fue y es parte del plan sistemático cruel que llevaron y llevan adelante.

Nuestras compañeras y compañeros, fueron y siguen declarando en los juicios contra los genocidas por los delitos de lesa humanidad.

Nuestras compañeras y compañeros han vivido una historia de vida falsa, por no saber su verdadera identidad y otros y otras pudieron recuperarla.

Nuestras compañeras y compañeros, hasta el día de hoy sufren las secuelas por las torturas tanto de forma física como psicológica.

Nuestras compañeras y compañeros que fueron secuestrados, algunos y algunas hasta de su propio trabajo, bajo la responsabilidad empresarial, todavía no han podido reparar su legajo laboral, que figura como abandono de trabajo, más allá que haya leyes que avalen esta reparación tanto en el sector estatal como en el privado.

Nuestras compañeras y compañeros estuvieron presos como el caso de nuestro querido compañero que fue y es nuestro faro, a pesar de su ausencia física Victorio Paulon, quien fue secretario general de la UOM, en Villa Constitución, estuvo preso por 7 años y su hermano aún sigue desaparecido.

Nosotras y nosotros como trabajadores tenemos la obligación de destacar que la identidad de las víctimas en un 60% eran trabajadores, pudo ser la docente que te enseñó a escribir, la enfermera que te curó la herida, el que te cobraba en la ventanilla del banco, la que envasaba el azúcar que usabas en tu mate, el que venía a reparar la línea telefónica, la que imprimía las noticias en los diarios, el abogado que cuidaba de tus derechos, la que te armó el maletín de cuero, el que vendía el boleto en el subte, muchos de ellas y ellos veedores de nuestros derechos laborales, y también quienes salían del trabajo e iban a realizar tareas sociales, como apoyo escolar, repartir comida a los más necesitados, etc.

Todas estas personas somos nosotras y nosotros, no solo un número, sino historias de vida, de militancia, de amor, que quisieron y que queremos otro tipo de patria.

Es por eso que estamos acá también reclamando, exponiendo, que no queremos a los genocidas libres, ni en cárceles vip, los queremos en cárcel común, porque ellos sí tuvieron

un juicio justo y nadie les arrebató la vida, con lo cual solicitamos que deben cumplir condena como corresponde, no son unos pobres viejitos como quieren hacerlos quedar, son genocidas que sus manos están manchadas con sangre de nuestros y nuestras compañeras y que llevan un pacto de silencio que es el secreto de dónde están nuestros familiares, amigos, compañeras, hijos, hermanos, etc.

Fuimos víctimas de la más brutal y sangrienta dictadura donde su plan era desplazar a todos y todas que se interpusiera en el camino, para poder llevar adelante su plan económico devastador para el pueblo, las corporaciones económicas querían enriquecerse a costa de nuestro hambre, como lo estamos viviendo hoy, desarmando comisiones internas, con despidos a mansalva, cerrando fábricas, con una inflación altísima, con una inmensa deuda con el FMI y el paso de la deuda privada al Estado para que la abonemos entre todos y todas las argentinas.

Queremos justicia por nuestros 30 mil que son parte del movimiento obrero, por las víctimas que aún siguen buscando a sus familiares desaparecidos, robados y por aquellas que sobrevivieron a las torturas y siguen en tratamiento.

Estos genocidas como decíamos anteriormente tienen un pacto de silencio y realizar visitas con ellos, como lo hicieron diputados y diputadas de la Libertad Avanza, los hace cómplices de ese plan.

Celebramos que hoy estemos todas y todos acá levantando las mismas banderas de lucha de nuestros queridos 30mil, plasmando nuestro reconocimiento en esta baldosa, en este lugar tan emblemático para los y las trabajadoras como el Ministerio de Trabajo.

Reivindicando no sólo a ellas y ellos, sino también hoy a quienes nos interponemos para la no entrega del país al FMI, defendiendo la soberanía territorial y económica, y no fuimos, ni seremos antipatria jamás.

Para cerrar queremos hacerlo con un párrafo del libro En camino al paraíso del querido Osvaldo Bayer: "Me he propuesto no tener piedad con los despiadados. Mi falta de piedad con los asesinos, con los verdugos que actúan desde el poder, se reduce a descubrirlos, dejarlos desnudos ante la historia y la sociedad y reivindicar de alguna manera a los de abajo, a los que en todas las épocas salieron a las calles a dar sus gritos de protesta y fueron masacrados, tratados como delincuentes, torturados, robados, tirados en alguna fosa común.

La verdadera y única división entre los argentinos está entre los que aceptan y los que no aceptan negociar los crímenes de represión y corrupción" .

Muchas gracias a todos y todas !

Hasta la Victoria Siempre !